
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch berichtet aus der gestrigen Sitzung des Ältestenrates, wobei mitgeteilt wor-
den sei, dass die Mitschnitte des Offenen Kanals künftig auf der neu gestalteten Homepage 
zur Verfügung gestellt werden. Das Ansinnen sei somit bereits umgesetzt. Der Antrag sei 
damit hinfällig und wird zurückgezogen. 
 


